

Ausserordentliche Kirchgemeindeversammlung mit Pfarrwahl

Nach seinem Vorstellungsgottesdienst im Januar dieses Jahres fand am 18. Februar in der Kirche Unterkulm im Anschluss an den Sonntagsgottesdienst eine ausserordentliche Kirchgemeindeversammlung mit der Wahl von Pfr. Sandor Jakab statt.

Pfrn. Maria Doka fand unter dem Motto „Countdown“ in ihrer Predigt äusserst zutreffende Worte zur anschliessenden Wahl. Kirchenpflegepräsident Roland Hunziker leitete die Versammlung souverän und Pfr. Sandor Jakab wurde von einer grossen Mehrheit der Anwesenden als neuer Pfarrer mit Stellenantritt am 1. August 2024 gewählt.

Sandor Jakab bedankte sich herzlich für das entgegengebrachte Vertrauen. Er präsentierte seinen Koffer, der eine Schatztruhe darstelle, die zukünftig für Alle etwas bieten werde.

Heidi Eichenberger